

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

# DR. HANS-HEINZ HARTMANN



Bad Rappenau

## **Träger der Ehrenmedaille der Stadt Bad Rappenau in Silber und Gold**

der nach kurzer, schwerer Krankheit am 2. Februar 2020 im Alter von 88 Jahren von uns gegangen ist.

Der Verstorbene war über Jahrzehnte hinweg ehrenamtlich mit großer Begeisterung und Sachkenntnis in der Heimatforschung aktiv. In vorbildlicher Weise hat er sich unermüdlich für sein großes Hobby, die Archäologie, eingesetzt und konnte durch seine offene Art und seine positive Ausstrahlung viele Mitmenschen dafür begeistern.

Seit 1963 war Dr. Hartmann ehrenamtlicher Mitarbeiter des Landesdenkmalamtes Baden-Württemberg. Er hat in dieser langen Zeit an zahlreichen Grabungen in Bad Rappenau und Umgebung teilgenommen und war anerkannter Fachmann für römisches Tafelgeschirr. Die archäologische Abteilung im Museum des Kulturhauses Forum Fränkischer Hof hat er maßgeblich mitgestaltet, seine Funde sind auch in Vitrinen in mehreren Stadtteilen und im Wasserschloss zu sehen. Darüber hinaus war er eifriger Autor des Heimatboten, fast 100 Beiträge hat er in den letzten 30 Jahren verfasst. Sein Wirken bleibt somit über den Tod hinaus für die Nachwelt erhalten, was ihm persönlich sehr wichtig war.

Seine uneigennützig, hilfsbereite, bescheidene und stets fröhliche Art zeichneten ihn besonders aus. Sein unermüdlicher Fleiß, mit dem er all seine ehrenamtliche Arbeit erledigte, sein Fachwissen und seine Menschlichkeit werden allen sehr fehlen, die mit ihm zusammen gearbeitet haben.

Dr. Hartmann wurde für sein Wirken 1996 mit der Silbernen Ehrenmedaille und 2011 mit der Goldenen Ehrenmedaille der Stadt Bad Rappenau ausgezeichnet. 1987 wurde ihm zudem der Württembergische Archäologiepreis verliehen.

Die Große Kreisstadt Bad Rappenau verliert in Dr. Hans-Heinz Hartmann einen höchst engagierten, angesehenen und beliebten Mitbürger, der für die Heimatforschung der Stadt lebte und sein Wirken in den Dienst der Allgemeinheit stellte. Die Stadt Bad Rappenau ist ihm zu großem Dank verpflichtet.

Unsere tief empfundene Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

Wir werden Dr. Hans-Heinz Hartmann stets ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

**Für die Bürgerschaft, die Stadtverwaltung und den Gemeinderat der Großen Kreisstadt Bad Rappenau  
Sebastian Frei, Oberbürgermeister**

Bad Rappenau, im Februar 2020